

# 蒲郡市教育委員会令和7年9月定例会会議録

開会日時 令和7年10月29日（水）午後2時00分

閉会日時 令和7年10月29日（水）午後2時53分

場 所 蒲郡市役所6階 第2委員会室

## ○出席委員の氏名

教育長 壁谷 幹朗	教育長職務代理者 稲葉 千穂子	
委 員 田中 順	委 員 松井 繁	委 員 高橋 民枝

## ●説明のために出席した者の職氏名

教育部長	岡田 隆志	教育政策課長	三浦次七郎
学校教育課長	戒田 正敏	学校給食課課長	竹下 曜
生涯学習課長	市川 貴光	スポーツ推進課長	大岡 雅道
博物館長	竹内 真治	書記（教育政策課長補佐）	山田 真実

## 議事日程

- 1 9月定例会の会議録の承認
- 2 教育長の報告
- 3 第18号議案 蒲郡北地区統合小学校の校名決定について  
第19号議案 令和8年度教職員定期人事異動方針について
- 4 報告事項（各課報告事項）
- 5 その他

出席者 5 名により定足数を満たしたため、令和 7 年 10 定例会は成立。

1 9 月定例会の会議録の承認

事前に届けられた会議録については意見なく承認された。

2 教育長の報告

- (1) 学習指導研究会について
- (2) 中学生海外派遣事業について
- (3) 学校訪問について
- (4) その他

「蒲郡 小6 MIRAI はぐくみプロジェクト」について

3 議案

第 18 号議案 蒲郡北地区統合小学校の校名決定について

学校教育課長説明

質疑応答なく、第 18 号議案については全員一致をもって承認された。

第 19 号議案 令和 8 年度教職員定期人事異動方針について

学校教育課長説明

質疑応答なく、第 19 号議案については全員一致をもって承認された。

4 報告事項（各課報告事項）

- ・教育政策課
- ・学校教育課
- ・学校給食課
- ・生涯学習課
- ・スポーツ推進課
- ・博物館

<質疑応答>

○高橋委員

学習指導研究会について、昨年度から 2 校開催となったと聞ききましたが、今年度は小学校が 2 校でした。私も見させていただきましたが、中学校の先生たちがたくさんいらしていて、中学校の先生が小学校の授業を見るのはとても良いことだなと思って見させてもらっていました。逆に、小学校の先生も中学校の授業を見られると良いと思ったのですが、来年度は小学校と中学校 1 校ずつという形になるのですか。

## ●学校教育課長

おっしゃる通り、来年度は蒲郡中学校と三谷小学校が研究発表校になっています。今年度はローテーションの都合上、小学校2校にせざるを得なかつたのですが、その年度に近いところで学区の小中学校を見る能够するように学習指導研究会の学校を配置しています。小中一貫教育を推進していますので、学区がある程度近い年度で並ぶように配置することで、それぞれの学区の小中学校の連携の様子をその学校の先生たちが見ることができるとし、他の学区の先生も他の学区がどのように進めているのかを学ぶ機会になるものと思っています。

## ○高橋委員

学校訪問を行かせていただいた際も、小中学校で連携して一緒にやっているというお話を聞きし、とてもすばらしいことだなと思いました。

---

## ○教育長

あいち県民の日学校ホリデーについて、蒲郡は去年まで27日に決めていたが、今年から県民ウィークの金曜日に変更し3連休となるようにしました。

## ○教育長

ラーケーションについてはどうでしょう。

## ○稻葉委員

1学期は皆さん活発に取得していたようですが、夏休み明けからは忙しさもあってか、あまり取得していないような感じがあります。

## ●学校教育課長

直近での正確な数字の集約はできていませんが、ラーケーションで休んでいる子もちらほらいます。

## ○稻葉委員

4月にラーケーションの案内をもらいますが、その後特に学校からは取得してくださいという案内もないで、1学期は意識して取得するかと思いますが、2学期以降は夏休みもあったし行事も多くなるので、動きが鈍くなるのかなと感じます。

---

## ○稻葉委員

令和8年度当初予算に関する要望書について、今後どのように回答していくのでしょうか。

## ●教育政策課長

この要望に対して正式に回答することは行っていませんが、行政の目線で進めなければならないことについては、われわれとしても考えを持っていますので、そういうことについては、予算を獲得するために動きますし、それが実現するようであれば、当然先方にも話をしながら進めていくことになります。

## ●学校教育課長

あとは、教育懇談会という場でも同じような内容が要望事項として挙げられるのですが、そこではこんな風に今は考えていますとか、予算要望していきますと

ということは伝えていますが、この団体に対して正式に回答するということは行っていません。実際に次年度予算がつけば、議会であったり校長会の場であったりで伝えることはあるかなと思います。

## 5 その他

他の報告事項は特になし。

- 事務局より

次の教育委員会定例会は、11月17日（月）午後2時00分から市役所新館6階第2委員会室にて行います。